



大竹市の魅力を 切り取り発信します

第46回のインタビューは

大好き大竹応援大使の

舞原
まい はら
ミキ さんです。



ティングで壁画デザインへ名前を記載する項目があり、本名以外の登録はできるかの確認をさせてもらつた際に有難いことに市役所の方から最初お声がけいただきました。その時は他のイベント大使をしており兼任が難しかったのですが終えて、晴れて就任させていたぐことになりました。私が育つた街大竹市を全国へPRしていきたいです。



瀬戸内海付近の古民家カフェでの
撮影イベントにて

応援大使として今後どのようにして大竹市を盛り上げたいですか？

インスタライブやSNSでの活動を多くさせていただいているので、様々なイベントや地域のお店、また、大竹市に訪れた人がここに行つてみたいなど思ってもらえるスポットを発見して、発信できたらなと思います。

今後の活動など大竹市民へ メッセージをお願いします

今大竹駅前の「N no mori」さんの2階スタジオで、毎週月木曜日にジャイロトニックのレッスンをしています。

身体と心を健康にするトレーナーとして、また故郷の美しさを切り取る写真撮影会としてなど、様々な角度から発信していくます。皆様からも是非イチ押しスポットの情報提供をよろしくお願いします。

これからイベントやお店にもどんどん顔を出していきたいので、見かけたらお問い合わせしていただけると幸いです。

私が通っていた小方小学校の学校行事で登った亀居城ですね。高学年と一緒に登つていいくのですが、小学校が国道2号線にあつた時代に通つていた者ですから登り坂に慣れておらず、へとへとに陥りました。今でも桜の時期や紅葉の時期に撮影で行かせてもらうのですが、SNSに投稿すると他県の人から「こんな綺麗なスポットですね」と言つてもらいますね。

また、現在父の会社である、三木商事株式会社で働いていますが、出勤する時に毎日見る大竹港の朝日も大好きな景色の一つです。

大竹市出身の舞原ミキです。この8月より「大好き大竹応援大使」になりました。舞原ミキとは何者ぞと思われた方も多いかと思いますが、私はエンターテイメントに関するお仕事をしてあります。ダンサー・や役者、モデルといった表現者になることもあればフォトグラファーとして舞台を支えるスタッフ側として動くこともあります。バレエなどのレッスンやジャイロトニックというトレーニングでサポートする人もあります。

大好き大竹応援大使になるきっかけを教えてください

2020年「大竹駅再生プロジェクト」という大竹駅新設のクラウドファン



作品名『re:vive』振付：舞原ミキ
骨髄バンク「命のつどい」出演

大竹市の思い出の場所や出来事をお聞かせください

市議会だよりは
市ホームページにも
掲載しています。



広報広聴特別委員

9月定例会の主な流れ

CHECK!!



議会運営委員会
(議事の運営方針決定)

決算特別委員会	本会議			委員会		本会議		
(12月定例会で報告) 採決 討論 質疑	決算議案を付託 (閉会中の継続審査)	決算議案上程	採決	委員長報告 への質疑	討論 質疑	採決 委員会付託	議案説明 質疑	一般質問 議案上程
委員長 委員 藤川 和弘 中野 友博	副委員長 豊川 和也	中川 智之 山代 英資	小出 哲義	未広 天佑				